

**Dank des Zentralkomitees der SED,
des Staatsrates und des Ministerrates der DDR
für hohe Leistungen bei der Getreideernte**

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, der Staatsrat und der Ministerrat der Deutschen Demokratischen Republik danken herzlich den Genossenschaftsbauern, den Werktätigen der beteiligten Zweige der Industrie, des Handels und den Angehörigen der bewaffneten Organe, den Grundorganisationen, den Kreis- und Bezirksleitungen der SED und den staatlichen Organen für ihre hervorragenden Leistungen bei der Getreideernte. Sie alle haben dazu beigetragen, die reichste Ernte seit Bestehen unseres Arbeiter- und Bauern-Staates einzubringen.

In dieser Ernte haben die nach dem VIII. Parteitag der SED entstandenen kooperativen Abteilungen Pflanzenproduktion erneut ihre Bewährungsprobe bestanden.

Aufs neue haben sich auch in den Erntewochen die vielfältigen Formen der gegenseitigen Hilfe, ein Wesenszug unserer sozialistischen Gesellschaftsordnung, bewährt. Besondere Anerkennung verdient die tatkräftige Unterstützung der Werktätigen der mittleren und nördlichen Bezirke, die in den südlichen Bezirken bei der Einbringung der Ernte mithalfen.

Mit dem erfolgreichen Abschluß der Getreideernte dieses Jahres ist eine bedeutende Verpflichtung im sozialistischen Wettbewerb anläßlich des 25. Jahrestages der Gründung der DDR eingelöst worden. Jetzt gilt es, die guten Erfahrungen der Getreideernte für die Herbstarbeiten zu nutzen. Es bleibt noch viel zu tun. Die Hackfrüchte und Futterkulturen, Obst und Gemüse sind zu bergen, und die neue Saat will zur rechten Zeit in den Boden.

Richten wir im sozialistischen Wettbewerb gemeinsam alle Anstrengungen darauf, die Aufgaben des Volkswirtschaftsplanes für die pflanzliche und tierische Produktion zu erfüllen und zu überbieten.

Beschluß des Politbüros des ZK vom 13. September 1974